2023-08-29 01:46:40

605 cm2

Página: 1,8 \$0.00

1/3

#### FOCOS ROJOS PARA MORENA

Tres del PAN, uno del PRD y otra del PT, vienen en cerrado duelo para sacar al partido en el poder 8













**FOCOS ROJOS PARA MORENA EN OTRA ALCALDÍA** 

Tres gallos del PAN, uno del PRD y otra del PT, vienen con todo para sacar de la alcaldía al partido en el poder

JUAN R. HERNÁNDEZ





ciudad de Xochimilco, gobernada por el morenista José Carlos Acosta Ruiz, se perfila como uno de los focos rojos en los que el Frente Amplio por México enfocará sus baterías en las elecciones del 2024. La razón: en los comicios intermedios del 2021, sólo 1,700 votos separaron al alcalde reelecto Acosta Ruiz y su más cercano competidor, el perredista Gabriel del Monte Rosales de una derrota.

Actualmente, tomando como base el resultado electoral del 2021 y los últimos conflictos ocurridos en la demarcación, estos han dado pie a que la lista de posibles candidatos sea encabezada por los panistas Wendy González Urrutia, Alejandro Gutiérrez y Héctor Seúl Téllez Hernández; por el PRD, surge la propuesta de Gabriel del Monte Rosales y en el PT la diputada local Circe Camacho Bastida.

Por el bando de Morena, se mencionen a figuras como Adolfo Uriel González Monzón, Erika Lizeth Rosales Medina y la diputada federal Flor Ivone Morales Miranda.

En el caso de panista Alejandro Gutiérrez, se le ha señalado de tener vínculos cercanos con Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez y con amplias expectativas a seguir el camino del edil panista.

Otro posible suspirante es el diputado federal Héctor Seúl Téllez Hernández diputado local en la VI Legislatura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF). Presidente de la Comisión de Hacienda. Integrante de las comisiones Investigadora L12; Desarrollo Metropolitano; Desarrollo Rural; Jurisdiccional; y, Asuntos Interinstitucionales.

También está la diputada Federal, Wendy González Urrutia, quien ocupó el cargo de Subdirectora administrativa en la Dirección General Jurídica y de Gobierno de la Delegación de Benito Juárez, Distrito Federal; presidenta del comité delegacional del PAN en Xochimilco y ha sido candidata a jefa delegacional de esta demarcación.

Por el PRD, por segunda vez se animaría Gabriel del Monte Rosales, quien ya está haciendo amarres con diversos grupos políticos locales para lograr la "hazaña" de remontar los 1,700 votos para derrotar al candidato morenista.

Por el PT, Circe Camacho Bastida, quien es coordinadora parlamentaria del PT en el Congreso de la CDMX, desde la pasada elección, ha mantenido un pleito constante con el alcalde José Carlos Acosta, pero, además, su ausentismo (por ser mamá de una bebé) y decisiones polémicas, su bancada quedó dividida, luego de que dos legisladoras se declararan independientes al argumentar que eran excluidas.

En el frente de Morena, figuran nombres como el ex delegado de Xochimilco, Adolfo Uriel González Monzón, quien actualmente es funcionario del gobierno de José Carlos Acosta, y se le menciona como un fuerte contendiente por su pasado y relaciones en la demarcación.

En los corrillos políticos se menciona a Erika Lizeth Rosales Medina, quien actualmente se desempeña como directora general de Administración, y una de las funcionarias de mayor confianza del actual alcalde morenista.

Y finalmente, se ubica la diputada federal Flor Ivone Morales, quien tiene una amplia experiencia en la demarcación.



votos salvaron a Acosta de la derrota, en 2021





Basta

Sección: Portada,CDMX

2023-08-29 01:46:40 605 cm2

Página: 1,8

\$0.00



Algunos prospectos: Wendy González, Circe Camacho, Alejandro Gutiérrez, Gabriel del Monte y Héctor Téllez





# Construidos con Taboada, 40 de 130 edificios ligados a indagatoria

Por Eunice Cruz

portal de Seduvi bajo investigación, por ilegalidades en la BJ, 30.7% se hizo con el alcalde panista ENTRE 2019 y 2022 se levantaron 66 pisos irregulares; ven en Morena "engranaje de corrupción"; preocupan fallas a vecinos. pág. 16





SANTIAGO TABOADA, alcalde de Benito Juárez.

Juntos incluyen 66 pisos ilegales

## Durante la gestión de Taboada, 40 inmuebles irregulares en BJ

**ESTA CANTIDAD** representa la tercera parte del total de edificios que están bajo investigación; Cártel Inmobiliario, "engranaje de corrupción", dice diputada de Morena Martha Ávila

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx





La Razón de México Sección: Portada, Ciudad 2023-08-29 02:56:27

e acuerdo con una consulta realizada al portal que habilitó la secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) para exponer los inmuebles que están bajo investigación dentro del caso conocido como Cártel Inmobiliario, 40 de estos edificios se construyeron durante la gestión del actual alcalde de Benito

Juárez, Santiago Taboada. Esta cantidad equivale al 30.7 por ciento de los 130 inmuebles que forman parte del inventario elaborado por la Seduvi

Según esta plataforma, en estos 40 edificios levantados del 2019 al 2022 se construyeron 66 pisos adicionales a los permitidos en la zona.

En la calle Acordada 33 de la colonia San José Insurgentes hay un edificio que excede seis niveles, otro está en la colonia Narvarte, en la calle Ángel Urraza número 1604, con cuatro pisos de más, mientras que en Dakota 367, colonia Nápoles, hay uno más, con cinco de sus ocho pisos irregulares.

Al respecto, la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso capitalino, Martha Ávila, calificó como "un engranaje de corrupción" todo lo relacionado con el Cártel Inmobiliario, que investiga la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

"A lo largo de estos años hemos sido testigos de que el PAN ha tratado de evadir todo tipo de responsabilidad y rendición de cuentas del engranaje de corrupción que se ha instalado en la alcaldía Benito Juárez", dijo a *La Razón* la legisladora.

Ávila externó: "Taboada hoy está empleando una estrategia mediática para crear distractores ante su pésima gestión, así como de sus posibles responsabilidades frente a la desbordada corrupción del Cártel Inmobiliario, y sobre el caso recurre a la mentira".

Alertó que la construcción de edificios irregulares, además de ser un acto de corrupción, "representa un riesgo importante en materia de protección civil ante eventuales sismos".

La diputada advirtió que su partido insistirá en que sean llevados ante la justicia todos los involucrados en este "engranaje de corrupción", entre ellos al actual alcalde, Santiago Taboada.

La lideresa morenista recordó que su

partido ha promovido varios puntos de acuerdo en el Congreso de la Ciudad de México para pedir información sobre las irregularidades inmobiliarias, pero "la respuesta que recibimos de la alcaldía es que hubo una inundación y los archivos se mojaron y que, entonces, no tienen ninguna información".

488 cm2

Ávila expresó que tanto Taboada como Jorge Romero —coordinador del PAN en San Lázaro— son los "presumibles líderes de la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez", mediante la cual se construyeron al menos 130 inmuebles con irregularidades.

De acuerdo con la legisladora, cientos de vecinos de la demarcación han manifestado su preocupación luego de identificar fallas en las construcciones, en especial en materia de colindancia, debido a que se violó la normatividad.

Y comentó: "Mientras ellos afectan y ponen en riesgo la seguridad de los vecinos, nosotros damos acompañamiento a los afectados por las acciones y omisiones de un grupo político que sólo busca el enriquecimiento personal".

Ávila Ventura expresó que en su partido ven reprobable que hasta la fecha el alcalde en funciones no dé la cara "y pretenda mandar un mensaje de un supuesto desquite o que intente evadir su responsabilidad a través de un amparo".

Añadió que con su actitud, Taboada demuestra que no está a la altura del cargo para el que fue electo, pues "busca engañar a la ciudadanía, al mostrarse como víctima".

**7 Personas** encabezaron la BJ en los años de la investigación

130 Edificios con irregularidades tiene ubicados Seduvi

**EL PASADO** 20 de abril fue detenido Christian Von Roehrich, hasta ahora el único extitular de Benito Juárez que se encuentra bajo proceso penal por el Cártel Inmobiliario.

**Eldato** 





La Razón de México Sección: Portada, Ciudad 2023-08-29 02:56:27

488 cm2

Página: 1,16 \$64,453.57



UNO DE LOS CONDOMINIOS irregulares, construido con tres pisos por encima de lo permitido, está en la calle Adolfo Prieto número 1038, en la colonia Del Valle Centro.



El Universal

Sección: Metropoli

2023-08-29 03:21:47 181 cm2

Página: 17

\$24,312.01

1/1



#### Una prueba para el Congreso de la Ciudad de México

::::: Una nueva prueba se presenta para el Congreso de la Ciudad de México. Nos recuerdan que este 1 de septiembre iniciará el periodo ordinario de sesiones, y entre los múltiples temas pendientes, está la ratificación o no del magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México,



Manuel Cavazos

Manuel Cavazos, quien fue acusado por su esposa de abusar de sus dos hijas, lo que él rechaza y ha combatido legal mente, tanto su caso personal, como el de su proceso de ratificación. Por ello, un juez ordenó al Congreso capitalino que revise el caso, lo cual ya se presentó en la Comisión de Procuración y Administración de Justicia que encabeza el

morenista **Octavio Rivero**, pero, nos platican, todavía no está muy claro el sentido del voto de los grupos parlamentarios sobre este tema que han empezado a recibir la presión de grupos feministas. Ya se verá cómo sale el Congreso capitalino de esta prueba.

### Salen a repartir libros en escuelas

::::: Si bien desde el gobierno capitalino aseguran que ningún funcionario salió a repartir libros de textos gratuitos, lo que nos dicen otras voces es que sí se desplegó a servidores públicos para hacer presencia en los planteles escolares y ayudar a la distribución en este arranque del año escolar. Por ejemplo, el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, **Carlos Ulloa**, subió fotografías en sus redes sociales. A alguien le falló la coordinación, pues si el mensaje oficial es que no habría funcionarios repartiendo libros, se tendría que haber asegurado de que nadie lo hiciera, y que, si se iban a ir por la libre, al menos no lo subieran a sus benditas redes sociales.

#### Alertan por cifras de violencia contra mujeres

::::: A menos de un mes de que asuma las riendas del Estado de México la morenista **Delfina Gómez Álvarez**, son varios y varias quienes realizan



Karina Labastida

balances. Una de ellas es la diputada local de Morena Karina Labastida Sotelo, presidenta de la Comisión de Género en el Congreso mexiquense, quien externó que en lo que va del sexenio se han registrado 755 feminicidios, pero no sólo eso, nos dicen que la legisladora hizo hincapié en que delitos como abuso sexual, hostigamiento y viola-

ción simple crecieron en lo que va de 2023 —el feminicidio va a la baja—, por lo que insistió en que la gobernadora electa tome en sus manos el tema para erradicar la violencia hacia la mujer. Ahí está el reto.





#### **CONTRA TALA CLANDESTINA**

## Demanda apoyo del Gobierno local

#### Se respaldará a madererías para que se regularicen y no sean clausuradas por el Invea

ARTURO R PANSZA

os establecimientos mercantiles dedicados a la comercialización de madera y a la elaboración de muebles para su venta, reciben atención del gobierno capitalino y del Congreso de la Ciudad de México, con el objetivo de que puedan regularizar su situación legal para que no sean clausurados o suspendidos por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea).

En tanto, integrantes de la Cámara Nacional de Industria Maderera (Canainma), pugnaron porque autoridades de la administración local y los congresistas, atiendan a fondo la problemática que enfrenta el sector, derivado de las medidas que llevan a cabo dependencias del gobierno de la metrópoli, como el INVEA, que tras una serie de revisiones se ha dado a la tarea de colocar sellos de clausura o suspensión en algunos

negocios por incurrir en faltas.

La diputada por la alcaldía Tlalpan y vicecoordinadora de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas del Poder Legislativo local, Xóchitl Bravo Espinosa, dio cuenta que derivado a los operativos contra los talamontes, particularmente en la zona boscosa de la demarcación territorial, se clausuraron 13 aserraderos clandestinos, del 6 de julio al 1º de agosto de este año.

"Estas acciones también permitieron la recuperación de mil 364 troncos; 4 mil 393 polines; 2 mil 12 tablas; mil 230 trozas de madera y dos mil 625 piezas de madera en escuadría", notificó.

Al sostener una reunión con integrantes de la Canainma, coincidió en rechazar la comercialización de madera ilegal, al tiempo que dio cuenta que los dueños de las madererías, así como aquellos que fabrican muebles con este recurso forestal, están preocupados porque recientemente el Invea ha colocado sellos de clausura o suspensión de actividades en varios de sus negocios.

Dentro de ese contexto, la legisladora militante de Morena aclaró que si bien las

autoridades federales y locales llevan a cabo operativos para combatir la tala ilegal de árboles en la Ciudad de México, particularmente en la zona boscosa de Tlalpan, la problemática que enfrentan los establecimientos de compra-venta de madera es totalmente ajena a dichas acciones.

Señaló que la colocación de sellos de

clausura o suspensión de actividades se deriva de las revisiones que ha hecho el Invea a los locales, pero que no cumplen con algún documento para su correcto funcionamiento

Bravo Espinosa comentó que hay familias que tienen madererías desde hace muchos años y que compran sus materiales de manera legal.





La Prensa Sección: Nacional 2023-08-29 05:08:57

315 cm2

Página: 22 \$9,751.66



Empresas madereras piden mayor apoyo al gobierno capitalino /LUIS BARRERA



640 cm2

Página: 20 \$103,635.99

1/2



# Piden intervención de la CNDH

Diputados de oposición exhortaron a autoridades federales a emitir una recomendación al alcalde Francisco Chíguil para atender la inseguridad generada en la alcaldía GAM por células criminales

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

l Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México pidió a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) emitir una recomendación para que el alcalde de Gustavo A. Madero (GAM), Francisco Chiguil Figueroa, tome medidas contra las organizaciones criminales.

Así lo informó la bancada panista a través de un comunicado el 14 de agosto.

De acuerdo con la bancada blanquiazul, el diputado Diego Orlando Garrido llamó a Chíguil Figueroa a renunciar y ofrecer

una disculpa a las y los vecinos de la alcaldía "por no tener la capacidad de brindarles seguridad ni poder cuidar su patrimonio ante un alza considerable de ejecuciones".

Garrido acusó que presuntamente el morenista se distrae en eventos partidistas pese a las ejecuciones que se han registrado en la demarcación en días recientes. Además, criticó que la violencia de género en la alcaldía es "un sello muy particular de Morena en la gestión" actual.

"Donde siete de cada diez vecinos no se sienten seguros y temen salir a las calles", acusó el panista. Según el documento, el legislador mencionó que GAM y a reporta índices de delincuencia similares a lo que sucede en otros territorios como Ecatepec, Acapulco o Iztapalapa, donde sus autoridades son "complacientes" con quienes le hacen daño a la sociedad.

"Las estrategias de seguridad deben aplicarse con firmeza y no con miedo, en la Gustavo A. Madero la gente siente terror para salir de noche, las mujeres ya no salen a correr al amanecer en los parques y las mismas familias gastan mucho dinero para adquirir cámaras para cuidar sus casas", subrayó.

Por lo anterior, solicitó de manera enérgica a la CNDH emitir las recomendaciones pertinentes para que el alcalde Francisco Chíguil "reoriente su actitud de pasividad en contra de las bandas delincuenciales que operan en la demarcación".

Las
estrategias
de seguridad
deben aplicarse
con firmeza y no
con miedo, en la
Gustavo A. Madero
la gente siente
terror para salir de
noche, las mujeres
ya no salen a
correr al amanecer
en los parques"

Diego Orlando Garrido

Diputado local por el PAN





Reporte Indigo Cinco Días Sección: CDMX 2023-08-29 02:56:12

640 cm2

Página: 20 \$103,635.99







## Urge el PAN campañas sobre carriles confinados

ARTURO R. PANSZA

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México se pronunció a favor de que el gobierno capitalino lleve a cabo constantes campañas informativas viales para peatones y automovilistas, en torno al respeto que debe haber hacia los carriles confinados, a fin de disminuir en la medida de lo posible los accidentes y fallecimientos por actos imprudenciales.

Al respecto, el diputado local panista Federico Chávez Semerena, urgió a que se emprenda un esquema de protección para la gente que camina, anda en bicicleta o utiliza su vehículo, pero con las herramientas de cuidado que la administración de la metrópoli debe brindarles.

Consideró pertinente que la Secretaría de Movilidad (Semovi) del gobierno citadino, junto con las ló alcaldías, emprenda campañas informativas para orientar tanto a los automovilistas como a los peatones, sobre el peligro de caminar por carriles confinados del Metrobús, ello a fin de evitar que la tasa de accidentes, choques, atropellamientos y muertes viales siga en aumento.

"El gobierno junto con las alcaldías, debe pensar en esquemas de servicios médicos privados para trasladar a quienes sufran algún accidente, porque ante la gravedad en un caso, se esperan a las ambulancias para trasladar al o los heridos a una clínica del sector salud, pero muchas veces va es tarde", detalló.

Chávez Semerena, en una serie de declaraciones a los medios de comunicación, pugnó porque exista un mecanismo que permita tomar la decisión de llevar a la persona herida a un hospital privado cercano por la urgencia de la atención y sea un tema costeado por la autoridad mientras se deslindan responsabilidades.

Una vez que indicara que esas propuestas serán llevadas al pleno del Poder Legislativo de la capital, con la participación de activistas en temas de movilidad, recordó que hace unos días murió una persona que fue arrollada sobre un carril confinado del Metrobús sobre Eje 3 cerca de la estación Coyuya.



Buscan evitar que muertes viales sigan en aumento /IGNACIO HUITZIL

